

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: M^a Magdalena Díaz Moreno (Mariuca)

Edad: 92 años

Natural de: Orzales



RELATO:

Reinosa se ha convertido en mi por venir, en realidad aquí estoy y he vivido siempre. Mi marido trabajó en la naval y reinosa siempre nos ha dado de comer, aquí formamos nuestra vida y la familia que hoy en día tenemos.

Antes, en Reinosa se veía ánimo y la gente estaba contenta, daba gusto pasear y encontrarte con la gente, pero hoy en día esto no es así. Las calles están muy mal, no se puede pasear porque si te descuidas te vas al suelo, está todo muy descuidado.

Es una pena porque Reinosa siempre ha sido una ciudad de trabajo, de personas con buen humor y alegría, pero ya no hay nada de eso. No hay trabajo y todos se tienen que ir fuera a buscarlo, no se celebran fiestas, ni se hacen compañías de teatro ni nada de lo que había antes, por lo que el ánimo está por los suelos.

Además, se ponen muchas jardineras en todas las calles que luego no cuidan, lo que se convierte en malas hierbas y parece que está puesto para los elefantes, en lugar de para disfrutarlo la gente.

En conclusión, Reinosa está muy abandonada y es una pena. Se han acabado los trabajos, no hay ánimo porque la gente no puede llevar la vida de antes puesto que no hay dinero. Antes con nada vivíamos, pero ahora con mucho no se vive.

Para mejorar Reinosa, deberían cuidar más de ella. No gastar e invertir el dinero en cosas que no hacen falta y renovar todas las aceras y carreteras que están en mal estado.